

Las fotografías se podrán entregar hasta el día 11 de abril



A partir de hoy, los amantes de la fotografía, ya pueden participar en el concurso de fotografía Beni Truttmann, el certamen fotográfico con más trayectoria de la isla, que este año llega a la dozena edición. Así lo ha informado hoy en rueda de prensa la consellera de Educación, Cultura y Patrimonio de Formentera, Sonia Cardona, junto con la técnica de Cultura, Ana Costa.

La XII edición del concurso de fotografía Beni Truttmann establece desde sus inicios la naturaleza de Formentera en todos sus ámbitos, paisaje, fauna, vegetación o interacción humana con la naturaleza, con el objetivo de transmitir un compromiso con la defensa del medio ambiente. De hecho, esta iniciativa surgió para rendir homenaje a la trayectoria de este fotógrafo tan importante para la isla, el cual dejó un archivo con más de treinta mil fotografías, que muestran su amor por la belleza natural de Formentera.

Los participantes pueden presentar hasta un máximo de 3 fotografías (analógicas o digitales), en las categorías de blanco y negro y color. Los formatos permitidos son cuadrado, digital, clásico y panorámico y los participantes pueden optar al primer, segundo y tercer premio para cada categoría, dotados con 500, 300 y 200 euros respectivamente.

Las fotografías deberán presentarse en la Oficina de Atención Ciudadana como fecha máxima el día 11 de abril con todos los datos personales en su interior. El anonimato está asegurado por un número de orden de inscripción que se le dará al concursante con el registro.

Se constituirá un jurado que estará formado por los siguientes miembros: un representante del Grupo Balear de Ornitología y Defensa de la Naturaleza de Formentera, un representante de la Obra Cultural Balear de Formentera, tres personas de reconocida experiencia en las artes visuales, un presidente y un secretario.

Las obras premiadas pasarán a formar parte del Archivo de Imagen y Sonido y quedan en posesión del Consell Insular de Formentera, que las puede utilizar, sin fines lucrativos, en cualquiera de las formas gráficas que crea oportunas (pósteres, carteles, Internet, etc.).

Con este concurso anual de fotografía, el Consell de Formentera quiere mantener viva la memoria de Beni Truttmann y se convierte en una oportunidad para los aficionados a la fotografía de acercarse al trabajo y ejemplo que nos dejó Beni Truttmann.

Los 11 años de trayectoria han dejado un archivo fotográfico muy valioso para la institución, con 1.114 fotografías y la participación de más de unas 350 personas, sólo contabilizando los últimos 6 años. La expansión de este certamen se ha hecho patente con la llegada de fotografías procedentes de lugares como Madrid, Barcelona, Valencia, Lugo o Zaragoza y, incluso, de países europeos.

El concurso culminará en la tradicional exposición en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento Viejo, que se inaugurará el lunes 28 de abril, en homenaje al día en que murió Beni Truttmann. Asimismo, se entregarán los premios de esta XII edición.

La exposición, que contará con la selección de unas 50 fotografías permanecerá abierta hasta el 10 de mayo.

Las bases del concurso se pueden consultar en la página web del Consell de Formentera www.consellinsulardeformentera.cat